

FECHA: 15 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 129

POLICÍA AUXILIAR DE CUAUHTÉMOC DETIENE A UN INDIVIDUO POR EL ROBO DE UNA BICICLETA ELÉCTRICA

- *Tras un seguimiento con el apoyo de las cámaras de vigilancia, los uniformados le dieron alcance en calles de la colonia San Rafael, donde lo detuvieron en posesión del vehículo.*
- *El afectado, de nacionalidad española, refirió haber dejado la unidad encadenada a un árbol pequeño; Diego 'N' habría roto el árbol para llevársela.*

Agentes de la Policía Auxiliar (PA) de la Alcaldía Cuauhtémoc lograron la detención de Diego 'N', de 18 años, señalado por su presunta participación en el robo de una bicicleta eléctrica, en agravio de un ciudadano de nacionalidad española, en la colonia Juárez.

Los hechos tuvieron lugar la mañana de este sábado en la calle Nápoles esquina con Londres, de la colonia referida. Tras la denuncia ciudadana, una uniformada de la PA de Cuauhtémoc comisionada en el C2 Centro, ubicó al sujeto y la bicicleta a través de las cámaras de vigilancia, dando seguimiento hasta calles de la colonia San Rafael, donde dos de sus compañeros a bordo de moto patrullas le dieron alcance en la intersección de Antonio Caso y Rosas Moreno.

Tras la detención, los elementos le informaron sobre sus derechos y lo trasladaron a la Agencia del Ministerio Público CUH-2, donde se determinará su situación jurídica. Cabe señalar que el afectado reconoció plenamente la bicicleta eléctrica como la que le había sido robada minutos antes; refirió que la dejó encadenada a un árbol pequeño, mismo que, según los testimonios, rompió Diego 'N', para poder llevársela.



COMUNICADO DE PRENSA

Esta acción forma parte de la estrategia 'Blindar Cuauhtémoc', implementada por el Gobierno que encabeza la alcaldesa Ale Rojo de la Vega, con el objetivo de inhibir la comisión de delitos de alto y bajo impacto y fortalecer la seguridad. También como parte de esta estrategia, la alcaldesa ha instruido mejorar las condiciones laborales de los policías auxiliares que prestan sus servicios en la Cuauhtémoc, además de implementar estratégicamente acciones para promover la prevención social del delito.

La Alcaldía Cuauhtémoc reafirma su compromiso con la seguridad de las familias de la demarcación. Asimismo, exhorta a vecinas y vecinos a reportar cualquier conducta que vulnere la paz de la comunidad a la línea de atención de Base Diana: **55 23 30 10 16.**